



ももだより



早いもので今年も残すところわずかとなりました。冷たい風に負けず、元気いっぱい遊ぶももぐみのお友だちに、たくましさを感じます。残りの日々も元気に過ごせるよう、感染症の予防に努めながら、季節が感じられる活動を楽しんでいきたいと思えます。

11月のももぐみの様子

天気の良い日には、戸外で体を動かして遊ぶ気持ち良さを感じているももぐみさん。保育士やお友だちを追いかけて走る姿も多く見られるようになりました。砂遊びでは木の実や落ち葉でのごちそうづくり、車の玩具では道路をイメージしてあそぶなど一人ひとりが想像の世界で楽しみながら遊ぶ姿が見られました。また、マーチング活動を間近で見る機会もあり、リズムやハーモニーを身体で感じて楽しみました。

製作遊びでは、牛乳パックの素材に触れて遊びました。家・車・トンネル・カップ・ブロックなど、さまざまに形を変えた玩具を通して、体や指先を使って夢中になって楽しみましたよ。

生活面では、イヤイヤ期(自己主張をし始める時期)でもあり「ごはんを遊ぶ」「食べない」「行かない」「やってやって」など日々いろいろな姿がみられます。『自分でやりたい』『言葉でうまく表現できない』『やりたくない』などイヤイヤに隠されている気持ちに寄り添いながら受け止め、代替案や先の見通しが持てる声かけなど、ひとり一人に合わせ根気よく向き合っていきたいと思えます。

今後も成長を見守りながら遊びを工夫し、かかわりたい気持ちを大切に繋げていってあげたいと思えます。

今月のねらい

- 冬を健康で元気に過ごす
- 保育者といっしょに、簡単な言葉のやりとりや模倣を楽しむ

☆お知らせとお願い☆

- ・衣服や袋等の持ち物には、必ず分かりやすく記名していただきますようお願いいたします
- ・今月のお弁当の日は2日(土)、18日(月)です。*土曜日は水筒が必要です。
- ・着てこられた上着はかけ紐をつけて、フックスタンドの後ろ側に引っかけて頂きますようお願いいたします。